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Fate la carità. Un voto per favore. 

 

Ho pensato di scrivere questo sfogo perché mai riesco a trattenermi specialmente quando amo qualcosa ed io...come 

molti di voi...amo la nostra scuola. 

Fosse per me...le elezioni per l'Associazione Nazionale Ex Allievi Nunziatella andrebbero fatte nei mesi invernali così 

da evitare il dubbio amletico del "è colpa del caldo oppure no?" che può venire dinanzi a certi comportamenti che 

precedono le elezioni quando queste avvengono ad Ottobre e si cerca di ELEMOSINARE voti con lotte intestine e 

LETTERE APERTE scritte con il caldo di Agosto. 

Il gravissimo utilizzare un bacino di email private per farne un uso PERSONALE per promuovere se stessi ed un gruppo 

ristretto di persone, l'accusare i fantasmi di fare "gruppi", "cordate", "partiti" per poi scrivere una lista di nomi da 

votare... 

...sono già due cose talmente ridicole, assurde, irrispettose (e mi fermo per non aggiungere termini che avrebbero a 

che fare più con il mondo della malavita che con quello di una platea di gente distinta formatasi nel Rosso Maniero) 

il cui esprimere giudizi sarebbe come sparare sulla Croce Rossa o rubare delle caramelle ad un bambino. 

Che cosa è una lista di nomi di candidati che non aderisce ad una lista di nomi di candidati? 

Anche un ameba comprenderebbe che è essa stessa una lista uscita prima ancora che escano quelle "fantomatiche" 

ed indicate come pericolose. 

E' una caduta di stile, un'offesa all'intelligenza degli elettori ed UNA MANCANZA DI RISPETTO. 

Come possono pretendere rispetto e considerazione coloro che per primi vengono meno a questi valori ed usano 

una mailing list dell'Associazione per divulgarla? 

A questo punto...si autoeleggano direttamente e facciano una dittatura. 

  



 

È la prima volta, oltretutto invitato dal Consiglio stesso, che partecipo alle elezioni come candidato ma non ho mai 

chiamato nessuno per chiederne il voto. 

Questo perché il voto non si chiede: SI MERITA. 

Sono per il FARE e non per il PARLARE. 

Ho sempre pensato che, quando un elettore leggerà la lista dei candidati, saprà se quel nome gli ricorda qualcosa 

oppure no. 

Se gli ricorderà qualcosa di buono...sarà spontaneo votare...se non gli ricorderà nulla di buono o addirittura di 

negativo...sarà giusto non votarlo. 

Per il candidato sarà un modo per capire se ha fatto bene nella vita associativa o se deve impegnarsi di più. 

La passione e l'amore INCONDIZIONATI per la Scuola così come le iniziative per essa, non vengono alterate da un 

essere consigliere oppure no ed è per questo che, PER QUANTO RIGUARDA ME, l'essere eletto o meno non mi cambia 

perché io stesso non ne verrei cambiato dall'esito. 

Quando però leggo queste cose ed assisto a queste "lotte" tra ex allievi che dovrebbero invece avere TUTTI il filo 

comune di avere tempo da dedicare ed amore per la scuola...rimango pietrificato e penso che ci sia qualcosa che va 

aldilà della carica stessa e che io, ingenuo, non arrivo a comprendere. 

Chi mi conosce DAVVERO sa quanto sia forte il mio amore per la Nunziatella: la cosa migliore che mi sia capitata nella 

vita. 

Chi mi conosce DAVVERO sa come la pensi e quanto non mi stiano bene questi giochi. 

Quanto non mi fermi se una cosa credo che vada fatta. 

Io sono per il dare spazio a chi non ha fatto perdere posti nelle Accademie, a chi tratta gli ex allievi TUTTI allo stesso 

modo. 

Che sia un giovane universitario o un giovane tenente. 

Che non tratti l'ex allievo con più o meno riconoscenza e guanti bianchi a seconda di quello che nel tempo potrà dare. 

Non è l'associazione degli ex allievi "riusciti" ma quella di tutti gli ex allievi. Anche di quelli che, A DIFFERENZA DELLE 

VECCHIE GENERAZIONI, fanno un concorso COMPLETO per le Accademie e vengono scartati da periti selettori EX 

ALLIEVI. 

Sono per coloro che lottano perché vorrebbero che il Mondo desse peso...stima al "sono ex allievo Nunziatella" così 

come avviene quando sentono ex alunno di Oxford, Cambridge, West Point o Bocconi. 

Perché questo non avviene? 

Perché si pensa a cose secondarie? 

Perché non si fa nulla per aumentare il numero degli iscritti ed invogliare gli ex ad iscriversi? 

Sarà forse perché è più gestibile un'associazione con meno iscritti? 

  



 

Perché non si tutela il futuro degli allievi e dei giovani ex allievi che, invece, più di tutti ne hanno bisogno per 

mantenerne il prestigio nei secoli a venire? 

Vedo sempre troppi elogi a Generali e nessuna mano ai giovani. 

Tante iniziative per l'interesse di pochi e poche per l'interesse di tanti. 

Ora...scusatemi se ho scritto molto ma, volevo dirvi di votare coloro che sono contenuti in quella lista così che avremo 

ancora ciò che ha portato a questo decadimento, a questo allontanamento dalla vita associativa e a sentire 

l'associazione un qualcosa di distante gestita sempre dagli stessi o dai loro cloni e dalle loro marionette. 

Avremo ancora chi vi manda una mail fregandosene del rispetto degli altri candidati e della privacy ed avremo ancora 

motivi per non iscriverci e parlarne male. 

Vi posso assicurare, però, che c'è ancora speranza e fortunatamente, non tutti i candidati sono così. 

Sarà facile individuarli. 

Sono i candidati che non sono in quella lista. 

Quelli che danno fastidio alla "vecchia guardia" ai conservatori...a quelli che non fanno venire la voglia di iscriversi. 

Sono candidati che hanno tanta voglia di fare. Con amore. 

Perdonatemi lo sfogo. 

W la Nunziatella. Quella di tutti gli ex allievi. Iscritti o non iscritti. Famosi o non famosi. 
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